28/11/2024 LEGISLATIVO





• LISTA. Arturo Zaldívar coordinador general de Política y Gobierno de la Presidencia, detalló que del total de aspirantes seis mil son mujeres.

#ELECCIÓNJUDICIAL

Buscan ahora ser votados

SE APUNTAN A PROCESO DESDE EXFUNCIONARIOS, JUECES, PROCURADORES

POR DIANA MARTÍNEZ

PAIS@ELHERALDODEMEXICO.COM

Una ministra, presidentes de poderes judiciales estatales, consejeros de la Judicatura Federal, ex funcionarios de la 881

CARGOS ESTÁN EN JUEGO PARA 2025. extinta Procuraduría General de la República (PGR) y un juez que llevó el caso del ex director de Pemex, Emilio Lozoya, se inscribieron para participar en la elección judicial.

De acuerdo con la lista de aspirantes al proceso electoral extraordinario 2024-2025, (del Comité de Evaluación del Poder Ejecutivo), para el cargo de ministro de la Suprema Corte de Justicia de la Nación (SCJN) se registró la actual integrante del máximo tribunal Lenia Batres 18

MIL 447 REGISTROS DE ASPIRAN-TES . Guadarrama, y los presidentes del Poder Judicial de la Ciudad de México y del Estado de México, Rafael Guerra Álvarez y Ricardo Sodi, respectivamente.

También buscan un lugar en la Corte los consejeros de la Judicatura Federal, Bernardo Bátiz y Sergio Javier Molina; Gilberto Higuera Bernal, quien fue subprocurador de la PGR y actualmente es fiscal General de Puebla; Guillermo Vals, magistrado presidente del Tribunal Federal de Justicia Administrativa, y Zulema Mosri, también magistrada de ese tribunal.

Entre los aspirantes también están Paula María García Villegas Sánchez Cordero, hija de la ministra en retiro Olga Sánchez Cordero; y Froylán Muñoz Alvarado, ex director de la Asociación Nacional de Magistrados de Circuito y Jueces de Distrito del Poder Judicial de la Federación (Jufed), integrada por juzgadores que se oponen a la reforma judicial.

Para el Tribunal de Disciplina Judicial se registraron la con-



8

28/11/2024 | LEGISLATIVO



sejera de la Judicatura federal Celia Maya García y el juez del caso Lozoya y Alonso Ancira, José Artemio Zúñiga Mendoza.

También pretende integrar este nuevo tribunal la hija de Bátiz, Susana Bátiz Zavala, y el ex consejero de la Judicatura Federal, Alejandro Sergio González Bernabé.

Felipe de Jesús Delgadillo Padierna, juez de casos como el de Rosario Robles Berlanga, forma parte de los aspirantes a magistrado de circuito.

COMITÉ BLINDADO

Andrés Norberto García Repper, del Comité de Evaluación del Poder Legislativo, aseguró que está blindado y no permitirá recomendaciones de ningún tipo en favor ninguna de las personas aspirantes a participar en la elección de jueces y magistrados.

Afirmó que el comité va a seleccionar a los mejores perfiles, que tengan la mejor puntuación y los elementos necesarios para poder desempeñar los cargos a los que se postulan.

Incluso, acotó en entrevista el integrante del Comité de Evaluación del Legislativo, en la insaculación pública se incluirá a las 10 personas mejor evaluadas.

"Si algún nombre pesado llega a colarse, por méritos —desde luego— por opinión colegiada y mayoría de votos del comité, eso no garantiza que vaya a quedar entre los tres. Puede quedar entre los 10, pero no entre los tres", afirmó. •

